

Un compañero nuestro en la O. N. U.

Ha sido elegido miembro del Consejo ejecutivo de la Asociación Internacional de Ayuntamientos.

Felipe, es un hombre que lleva 30 años trabajando en el ayuntamiento, en cuyo gabinete de prensa ocupa el puesto de jefe de relaciones públicas.

Toda su vida ha girado en torno a una especie de postergación por parte de las autoridades por sus ideas, por su pensamiento.

Fue nombrado, a pesar de todo, titular del Instituto de Cultura Hispánica, puesto éste que le ha permitido relacionarse y ser conocido por personalidades de todo el mundo.

Hace unos días recibió desde París la noticia. Mediante una votación de todos los países integrados en la O.N.U. había sido nombrado miembro ejecutivo de la Asociación Internacional de Ayuntamientos, órgano éste coaligado a la organización de Naciones Unidas, "O.N.U."

Un nombramiento unánime por parte de todos los países especialmente los del Este y los sudamericanos, recibiendo felicitaciones de Francia, Cuba, la U.R.S.S., Rumanía, etc.

Un hombre al que pocas veces le fue reconocida su labor en Toledo.

Un hombre al que el máximo organismo mundial le ha dado su confianza.

Un hombre que ha visto recompensadas sus cualidades técnicas y humanas y es por estas cualidades humanas por las que su nombre suena también entre los propuestos para el premio Nobel de la paz.



Felipe Rodríguez González, de Toledo a la O.N.U. (Foto Galán).

Nosotros, dentro de nuestra modestia, queremos sumarnos a esa cadena de felicitaciones, con las más cariñosas palabras.

COMPAÑERO: ¡ENHORABUENA!

BALANCE DE FINANZAS

Nuestro Secretario General, Marcelino Camacho, decía en cierta ocasión: "De igual forma que la Organización es el esqueleto del Sindicato, las finanzas son la sangre, la fuerza que da vida a la maquinaria necesaria del Sindicato". Y esto en definitiva supone que las finanzas se deben asumir como una tarea sindical más y no como algo ajeno y paralelo a la vida regular del Sindicato.

Por lo tanto debemos marcarnos la meta de llegar como mínimo al 80 por ciento de cotizaciones en nuestra provincia, para poder reforzar mucho más la organización y aumentar las actividades y servicios de nuestro Sindicato.

Es evidente que para conseguir todo esto debemos movilizarlos y difundir la gran importancia de las finanzas, como instrumento que son para poder conseguir los medios necesarios para el funcionamiento del conjunto de la Organización.

Esperemos que en este segundo año de funcionamiento, con el esfuerzo de todos, las finanzas se refuercen para poder consolidar las estructuras organizativas de nuestro Sindicato.

SECRETARIA DE FINANZAS
DE LA UNION PROVINCIAL

BALANCE DEL AÑO 1977 DE LA UNION PROVINCIAL DE FINANZAS Y SU IMPORTANCIA PARA HACER UN GRAN SINDICATO EN NUESTRA PROVINCIA

El dinero recibido por la unión provincial en el año 1977 ha sido el siguiente:

Primero.— Entregado por las distintas uniones locales y comarcales

Total 1.375.247 ptas.

Segundo.— Entregado por la unión local de Toledo

Total 543.771 ptas.

U. Locales y comarcales 1.375.247

U. local de Toledo 543.771

TOTAL 1.919.018

Gastos efectuados por la unión provincial

GRUPO viajes 80.055

GRUPO propaganda 282.973

GRUPO sueldos al personal 259.047

GRUPO luz, teléfono y telegramas 88.797

GRUPO Alquiler de locales 41.500

GRUPO Material de oficina 37.956

GRUPO Entregas a federación y secret. 65.000

GRUPO Máquinas, muebles y megafonía 232.509

TOTAL 1.007.837

SALDO A FAVOR DE LA UNION PROVINCIAL

TOTAL 911.837

Por falta de espacio no me puedo extender más en los datos, en poder de las uniones comarcales existen datos mucho más extensos y aclaratorios.

Es necesario aclarar que algunas uniones locales y comarcales no han entregado ningún dinero a la unión provincial, debido a problemas de organización y de implantación de nuestro sindicato en estos pueblos. Debido a todo esto se les ha tenido que reforzar económicamente para que se pudieran organizar con garantías de éxito y conseguir su implantación. Es evidente que en este año próximo 1978, todos estos problemas se abordarán y se solucionarán, de esta forma la unión provincial se reforzará mucho más en cuanto a finanzas se refiere.

Debemos tener claro que las finanzas son el único medio de que disponemos para poder realizar una serie de actividades y de tener una serie de servicios que son vitales para el funcionamiento de este gran Sindicato que entre todos queremos construir.